

M. VAGEMMES

Je ne compte pas beaucoup sur elles. Elles sont un peu portées, il me semble, à croire parfaits et admirables tous ceux qui savent dire les doux riens. Le voile de l'amour est un étrange voile. Il faut une main bien forte pour le soulever un peu.

Mme. DERMANT

Le temps fait cela très bien.

M. VAGEMMES

Voilà pourquoi il est si important de s'aimer comme il faut, c'est-à-dire pour ce qu'on vaut réellement.

Mlle. du VAIR

Ce qui revient à s'aimer chrétiennement ?

Mme DERMANT

Il n'y aurait là rien d'effrayant

“ Alors qu'il prend sa source à l'océan divin,
Le ruisseau ne saurait se changer en ravin.”

M. VAGEMMES

Je voudrais que la jeunesse comprit cela. J'aime la jeunesse, même quand elle a un peu le diable au corps. Si on pouvait donc